AÑO VIII

SAN JOSE COSTA KILA, MIERCOLES 24 DE NOVIEMBRE DE: 1926

NUM. 2461

del Banco Internacional

Cambio. - Las operaciones sobre giros terminaron la semana pasada con estos tipos, sobre los cuales la variación lenta ha sido muy

Dólares al 400 5, esterlinas al 388 y medio, francos franceses al 75, francos belgas al 282, liras al 85 y pesetas al 305.

Los francos suizos siempre muy estables al 387 por ciento.

Caja Conversión. — El stock en oro y en depósitos firmes en el exterior lué hasta el veinte de \$ 1.099.835.46 que responde a una cuádruple emisión de los billetes

Nuevos viajeros al exterior

Manuel Escarriola, para Centro América.

Maria Cecilia Higgo, para Colombia.

Herbeith H. Woods, pa-

ra Custobal. Generoso Simons, para

Panama. José Domingo Alzamora,

para Panamá. Juan Lamberto Brewes, ara Panamá.

paper accisco Fryge Drozco, para Venezucia.

Boletin

Tipus de cambio

New York	400 1/2
Londres	388 172 68
EspañaItalia	304 87
Suiza	387
Bélgica	57 400 1/2
Amsterdam	0.40 1/2

ESTADOS UNIDOS YMEXICO

mantenida entre los Gobiernos de Estados esas propiedades. Unidos de México y de Norteamérica.

cación en México de las nuevas leyes agrarias su derecho a dictar sus propias leyes y hacery petroleras, que hizo protestar al Gobierno las cumplir en el territorio mexicano por na-Norteamericano, pues estimó que perjudicaba cionales y extranjeros". los intereses de negocios y empresas establecidas en México, y pertenecientes a ciudadanos ligera discusión. norteamericanos, más aún cuando ya tenía que atender y defender protestas hechas por éstos que la Cancillería Americana parece entender en contra de las nuevas Leyes.

interna de México, cuando ascendió al poder el General Obregón y se trató del reconocimiento de este J se de Estado por parte del Gobierno Norteamericano, México celebró un acuerdo contemplaciones de ninguna clase. en ese entonces, con el Gobierno de la Casa Banca, manifestando que respetaría los derechos y las propiedades de los extranjeros, como de que el reconocimento otorga lo al Gobierno es muy natural y de regla en todo país bien del General Obregón signifique por parte del org. nizado.

Presidente Calles, se han dictado y puesto en acción en México, algunas leyes agrarias y petroleras de reconocida importancia que han el caso de que algún inte és extranjero en gemolestado sin embargo a las Empresas Nirteamericanas, y originado reclamos y pleitos, en los cuales la Casa Bianca se ha cresdo con el'derecho de intervenir.

México, con muy justa razón y como Nación, soberana y absolutamente independiente, ha oiscutido y no permitido esta intromisión, en el jiro y libertad con que debe ventilar sus asuntos políticos.

¿Con qué derecho el Gobierno Norteamericano trata de intervenir en la formación y cumplimiento ce Leyes en México.

Hace presente que por el convenio celebracio para el reconocimiento del Gral. Obregón en el año de 1923, México hizo la prome-

Según los últimos cablegramas llegados sa que respetaría los derechos y las propiedade Washington, al fin se ha hecho pública la des de los extranjeros, y estima a su juicio que hasta hoy secreta tramitación diplomática, las nuevas leyes perjudican eses derechos y

En su última nota el Gobierno Mexicano Esta tramitación tuvo por origen la apli- dice: "que no puede admitir discusión sobre

Este es un derecho que no admite la más

A continuación la nota mexicana agrega que México estaba comprometido por acuerdos En momentos difíciles para la política anteriores a la implantación de la nuevas leyes, a modificar su actitud, pero que esos convenios no tienen el poder de Tratados que obliguen a México a no permitir ejercer su derecho sin

En segnida minifi sta que no puede creer que en Estados Unido, deseen insinuar la idea Estado la obligación de seguir la línea de con-Después y durante la administración del ducta que tales arreglos imponían sobre la legislación motivo de la disputa.

> La nota termina haciendo presente que en neral o americano en particular resulte lesiona: do por las disposiciones gubernativas, puede dirigir sus reclamaciones a los Tribonales de Justicia.

Una ligera lectura a esta comunicación del Gobierno Mexicano dá la impresión que este delicido asunto lo ha tratado con valentia, ecuanimidad y defendiendo sus indiscutibles derechos de Nación Sober na.

E te es un ejemplo que siempre debe seguirse para mantener integra esos dos símbolos que forman el alma de una nación: el honor y la libertad.

J. PEÑA CASTRO

Alejandro Lerroux ante un Tribunal Militar

Varios periodistas de Madrid interrogaron a los Ministros de Justicia, Galo Ponte, y de Gobernación, Martínez Anido, respecto a los frutos que alcanzarán las gestiones que se están hacien lo por obtener la libertad del Jefe del Partido Radical, senor Alejandro Lerroux, recluido en la Carcel Modelo.

El General Primo de Rivera y los ministros declararon que los tribunales militares tenian en sus manos la investigación de lo acontecido, y que si se demostrase que Lerroux había suscrito la carta que se atribuye, y en la cual se hacen excitaciones a la rebelión, se hará preciso pro-

Un concurso da educacion fisica

El domiago próximo en la Eicuela Juan Rolliel Mora se verificará un concurso de Educación

He sido organizado por las sedontas Angeia Soto, Ana Rosa Chicón y otras de las maestras de ese plantel.

El concurso se iniciará el sába. do par la tarde continuando el

Podráa participar en él todos los alumnos de esa escuela que lo

Sus organizadores esperan en el éxito de los diferentes nú neros

Una alza en los impuestos de cañería

Han sido subidos algunos de los impuestos de cafieria. La Comisión respectiva acordó cobrar en adelante nueve céntimos, en lugar deseis céntimos por cada mil litros de exceso en las casas donde usen medidor.

Al bacer esa alza la Comisión ha considerado que tedos los ve cinos deben pagar igual, no siendo justo que antes los que tenlan ese exceso pagaran sólo los seis centavos, tres menos que los otros.

NOTAS POLITICAS DEL

cédula obtenida anterior- general. mente y que sirvió para las Los bandos de política elecciones pasadas no sirve personalista en el gobierno

mistas sobre este particular, quina.

los intereses de cada comuaidad.

ingrandecimiento de las phisciones,

tener en cuenta que en estos ción y personalismo se aprodías hay que presentarse al vechan para formar gobier-Registro Cívico para pro- nos locales a su antojo que veerse de su respectiva cé- sólo sirven para satisfacer dula de identificación para necesidades determinadas y poder votar. compromisos que van en Hay que advertir que la perjuiclo del público en

mista se preocupará por allí por la voluntad del ble caballero don Moisés minutos, era sacar su cédula. dinero y el essuerzo de un Morales Hernández. pal que este es un asunto ciudadanos, no pueden estar do punto, cuando al atrave- das por la caída.

De una buena Municipa. Buenas novelas, en cuerpo de la seffora hacién-

Los ciudadanos interesa- Si hay abstencionismo en misión que se les confía en La labor local será de com- espíritus el prejuicio, y se ron hacer reunión y esto les dos en el sufragio deben esto, los partidos de ambi- el seno de la Municipalidad. promisos; imperará en sus dejan llevar por el consejo puso de muy mal humor.

Lamentable accidente

ocurrido a una señora

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

que incumbe directamente a nunca encarifiados con la sar la calle pasó en vertigi- Lamentamos p. ofunda. pero ni por esas. No pudie- festación. perro, el cual chocó en el Un farmacéutico que se en nistos,

Ayer, a las cinco de la contraba en la Botica del abrir los ojos y dar la cer la resolución del Comité para en esta ocasión. Hay local, sólo se ocupan de sus tarde, frente al estableci. Nortes del frente, ayudado importancia que esta cues. Ejecutivo sobre las gestiones que obtener una nueva, se- propios intereses, y cuando miento «El Oriente», 200 por otro señor que en esos tión se merece. de pun nos informaron en el hay un problema delicado varas al norte de la Iglesia ma mentos pasaba por ahi, Registro Cívico. que abordar, lo embrollan del Carmen, sufrió un grave recon ieron a la estimable En San Ramón, el domin-En consecuencia, llama- con el apasionamiento de su accidente que puso en peli- señora y la introdujeron a la go pasado, por poco estuvo tará la película de la gran mos la atención de los retor- politiquería barata y mez- gro su vida la muy estima- botica, de inde le practicaron que hubiera un bochinche. ble matrona doña Luisa de las primera s curas, notándo. Había reunión reformista, se llevó a cabo en la campa-El que es verdadero retor. Esos elementos, llevados Morales, esposa del aprecia- se que hasa i pasados dos y los pocos carlistas quisie- na presidencial pasada. fuerte sincope. En la espal· «amalgamados» con los agri-Hay que conceder impor- jese de partido que se apro- Cruzaba dossa Luisa de da y en los braz se presenta. colas. tancia a la elección munici- vecha de la apatía de los una esquina a otra del cita- ba algunas lesio: es causa- Agotaron todas sus la más el entusiasmo del pue-

nosa carrera un enorme mente lo ocurr'do a l. a santa matrona y deseamos que su Para libros buenos los mejores oradores y se Idad depende el progreso y la Dirección de La dola dar un volantin y de. mejoria sea pronta para conjandola tendida en el suelo, suelo de su esposo, hij as y

de sus amos. En una palabra Los ánimos se acaloraron y mientras tanto el pueblo tendrá que sufrirlos y tragarse todos sus desaciertos.

reformistas y todos los ciu. ximo lunes en el lugar de dadanos conscientes deben costumbre, se dará a cono-

objeto de un ron hacer también reunión

fluencias para conseguirlo, blo que asistió a esa mani-

en la Dirección de

so el instrumento de los y hubo discusiones y Juan manejadores de la política, Pueblo divirtiéndose con ello

Para la reunión reformista r'or estas razones, los que ha de verificarse el próde otros partidos políticos.

En esa reunión se proyec. manifestación reformista que

Allí se podrá ver al Gral. Volio y se apreciará una vez

Harán uso de la palabra hará un llamamiento general para que todos vayan a dar -BR A518"

Los contratos bananeros

y las reformas a la Ley de Ferrocarriles

Hay una situación jurídica que definir

con esas reformas se vicios en países en que yeron al arbitrio de una ra implorar trabajo en venía a favorecer en algo la materia ha sido muy empresa extranjera y se esa compañía. al costarricense, y eso cuidada por el desarrollo explotan a su antojo y También se buscaba Compañía y para congraciarse con ella se vetó la ley, no pareciendo sino que aquí se pone práctica el refrán

ridad de la calle". De mejor conveniencia para el país eran esas ret rmas sugeridas con patriotismo por el Inspector General de Ferrocarriles, señor Sáenz Pacheco, que otros muchos asuntos que se dicen de gran interés pero que sólo redundan en provecho de los extraños. Porque así es nues. tro carácter: estamos prestos en dar lo que tenemos para quedarnos luego en cueros. La cuestión es ejercer la esplendidez con ciertos coloridos de servilismo.

aquel que dice: "oscu-

ridad de su casa y cla-

Sobre el punto que nos ocupa, sabemos que hoy habrá una reunión

La opinión general es en la oficina de un pres- trumento de progreso. Este asunto trascen- tro foro, del comercio y jurí ica de la Northen se quiere hacer pasar cargarse nuevamente de tas conferencias con los car dental, tiene su relación la banca. Entre los pun- Railway Co. como arren nuevos contratos, para su puesto sin haber roto gos que se hacen de que el con otros proyectos im- tos que se resolverán, dataria de la empresa abarcar nuevos campos su política de silencio con Gobierno mexicano ha estaportantes que sueron según hemos sido infor- inglesa, así como lo rela donde ejercer nuevas ar- respecto a México, que se do proporciouando armas y debatidos en la Cámara mados, está el de pedir tivo al transporte de bitrariedades. en otro tiempo. Nos al Ejecutivo una amplia bananos, los muelles de Lo conveniente, pues, referimos a las reformas ción a la convocatoria Limón y el puente inter- nos dicen algunas perso a la Ley de Ferrocarri- al Congreso para que se nacional sobre el río nas entendidas en la males. El Congreso, sobre conozca de nuevo de Sixaola. este particular emitió un esos importantes pro- El caso éste reviste te de la República hubie americanos. decreto, o varios, pero yectos de reformas, que suma gravedad. Está el ra enviado primero que hubo marcado empeño fueren calurosamente hecho patente de los ra- esos contratos bananeros, Nueva York el 18 de no- versaciones diplomáticas so-

mentos respectivos, trique los contratos con la tigiado jurisconsulto y a El punto más delicado, butos legales, ni vigilan-United Fruit Co. no la cual asistirán varias por su trascendencia, es cia de autoridades. pasarán en el Congreso, personalidades de nues- este: define la situación A pesar de eso, ahora

teria, es que el Presiden tos revolucionarios centro des mexicanas. en echarlos por tierra, defendidos por el Licen- males de ferrocarril cons, la Ley de Ferrocarriles, Porque esas reformas ciado don Alejandro Al truídos en la región de para hacerle las reformas tan necesarias impedían varado Quirós y otras Talamanca, que son de necesarias, para beneficio que se llevara a cabo la personas de su talla. uso general y que por de los hijos del país, a realización de los con- Como se recordará, los consiguiente tienen que quienes a pesar de estar tratos que ahora se han puntos principales, tratan estar bajo la égida del en lo suyo, en su propia Blanca y también ha confe- mento indudablemente tiene presentado a la Cámara, sobre la revisión de la Estado, según el artículo casa, se les mira y trata renclado con el Secretario que ser causa de preocupa-Serían una especie de Ley de Ferrocarriles, a 2º de la ley sobre esa con más desprecio que de Estado Kelleg y otros ción. obstáculo para las aspi- fin de dictar algunas dis materia. Sin embargo, a cualquier aventurero de raciones de una compa- posiciones semejantes a esos ramales, como al- color que llegue haciendo ñía extrarjera. Además, las que regulan estos ser gunos otros, se constru- gestos de humillación pa-

convenía para la de ese maravilloso ins- sin sujeción a los regla- en esas reformas la introducción de un artículo nuevo, el 77, por el cual se obliga a la Compañía a colocar un 50 por ciento de trabajadores costa rricenses, por categorías y puestos en todos los lugares. El Ministerio de Fomento podría examinar las planillas, los libros de registro de empleados.

La Compañía está obligada, y no podrá excusarse en ninguna forma, en llevar los libros, ordenes y correspondencia en castellano, al igual que lo hacen las demás empresas establecidas en el país.

Con ello se perseguía la nacionalización de nues- EXITO EDITORIAL tro idioma.

Este es el movimiento que ahora se trata de llevar a cabo, antes que conocer de los nuevos contratos bananeros.

Aguas minerales: Kola Doble 3

Kra Champagne

Cream Soda - Gengerale

HOJALATEROS

Acabo de recibir hierro americano marca

Tomas Fernandez. Departamento ALMACEN

LA ESFANA ALMACEN DE ABARROTES Fábrica de Velas, Jabón

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Doble Grande y Pequeña

y Fideos

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211

TELEFONO Nº 604

México y Estados Unidos

Actitud del Embajador James Sheffield.

bajador de los Estados Uni. mento de Estado. No se ha do sen México, terminó sus hecho la menor insinuación conf rencies en la Casa si bre hista qué punto pue Banca y partió para en den haberse relacionado es. ha hecho más notor!a desde fondos a las facciones po itique vino de Nicaragua la cas nicaragüenses. Se sabe primera insinuación de po que por fuentes oficiales se sibles actividades mexicanas ha recibido información conen conexico con movimien siderable sobre las activida

Presidente Coolidge de clón del petróleo y otras Kansas City la semana pa- cuestiones embarazosas para sada, el Embajador Sh-ffield las relaciones entre los dos ha sido huésped de la Casa goblernos, este nuevo ele

James R. Sheffield, Em. funcionarios del Departa.

Unido a las prolongadas y El Embajador salió de aun puco satisfactorias conpre la legislación mexicana Desde que regresó el sobre tierras y la explota

nited Fruit Co.

Servicio de vapores

Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES que hacen el servicio entre N W York y Limon, llegarán a este último puerto los días jueves en la mañana y zarparán los SABADOS en la tarde, haciendo escala en anbos viejes en Habana, Cuba y Cristóbal (Color)

Los vapores CARTAGO, HEREDIA y PARIS. MiNA tocarán en Limon los días Lunes de cada semana en la mañana, y saldrán para Nueva Orleans, via accim v Habana, tan pronto como h yan coentro Estacion

Los vapores CAVINA, Aantico. que hacen el servicio entre monuto y amon son a este último puerto quincenalmente los Ju va en la mañana y zarparán los Viernes en la taide. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más intermes dirigirse a las Oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub Agentes en San José, señores Sasso y Pi.ie Sucs

Noviembre 2 de 1926.

M.M. MARSH Administrador.

No olvide que las novelas de COLECCION PRINCESA son las que todos leen y todos pueden leer De venta en la Libreria Falco.

Precio: @ 3 00 el lomo.

Apartado 638 - Telefono Nº 71 A & 3.00 EL TOMO

LIBRERIA FALCO

Avenida 7º Este, Núm. 344

Mi grande, nevela, Paul Margueritte L: fuerza de las cosas, novela, Paul Marguerite La hermosa del castañar, novela, Al-

fonso Camin Lo que no puede ser, novela, Miguel

La maquesa de Pompadour, novela, Condesa de Charon Al revés, nevela, J K. Huysman

L. indomada, novela, J. H. Rosny Marta Baraquin, novela, J. H. Rosny, (may r) El café cantante, novela, P. Reboux

Conflictos intimos, novelas, Paul Orig-n de la vida, pasta, J. M. Par-

La buena canción, poesí s, P. Verlaine El individuo y la sociedad, pasta, Juan Grave

Cuentos de los veinte años, S Insúa Parnaso paraguaye, poesías, Michel A. de Vuis

L. gailina degollada y otros cuentos, H Quiroga

Un vaso con peres de colores, cuertos humorísticos. Víctor Aul urtin Educa ion del soldado para la guerra, F C. Fuller

Realidid, novela en 5 jornadas, B.

Cuentos de mi tierra, E. Pardo B zan Cuentos nuevos, E. Paido Barán

Ricardo Falco

Diario

Para Resfriados, Grippe o

y como preventivo, tomese el Laxativo No sería raro, pues, que BROMO QUININA. Es un remedio eficaz y probado. La firma de E. W. PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EL AÑO 1919

Redactor: PENA CASTRO Adminitrador:

RICARDO FALCÓ M. Precio de suscrición: @ 2.30 al mrs ADMINISTRACIÓN:

Avenida 7ª Este'Nº 344 Teléfono Nº 71 :: Apartado 131 San José Costa Rica

Para novelas, en la

Dirección de este

Influenza

Se encarga de hacer cualquier pedido de la bres a las casas Edito riales de España con gran rebaja de precio

Fábrica de Hielo, Cervezas

y Aguas Gaseosas

ginger grande y pequeña

Delegados

para unos examenes

A la Secretaria de Educhillerato de Humanidades, mandante Mayor, asimilado se verificarán del 1º. al 7 farmacéutico don Carlos del próximo mes.

para esos exámenes sus de- en la expedición militar del legados especiales.

Acuerdos

oficiales

cación Pública, la Directora cin activo de las armas a los da en su dictamen sobre el También se dice en algudel Colegio Superior de Se señores Teniente Coronel, proyecto de contrato de em- nos corrillos que en vista ñoritas ha notificado que los asimilado doctor don Ro- préstito varias reformas sus del sesgo que va tomando examenes finales para el Ba- drigo Peña Murrieta y Co- tanciales, considerando que el asunto, pudiera suceder Cartin Rodríguez, y darles La Secretaría nombrará las gracias por sus servicios

Se le harán reformas al empréstito

La Comisión de Hacien- proyecto, lo cual hace supo-Dar de baja en el servi- da del Congreso recomien ner que no pasará. en ello sí podría discutirse

> Pero parece que en la bastante dessavorable à ese corriera esa suerte.

que ese proyecto sea retirado del conocimiento del Congreso.

Cámara reina un ambiente el contrato de empréstito GROVE se halla en cada cajita.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

blanco-así hay que suponerl'-

en tiempos inmemoriales, con

una badana negruzca, y habrán

todo lo que menos se parece a un

pierde en la noche de los tiempos».

arrebató de improviso el sombre-

Nosotros hacía muchisimo

¿Los años que tenía? ... ¿Quién

HUMORISTAS ESPAÑOLES

a fiesta de Santa Cecilia

En el Salón de actos de la Escuela Vitalia Madrigal se efectuó el pasado domingo en la noche un concierto Gutiérrez era un pobre diablo, su sombrero. conque la Escuela de Música Santa Cecilla celebró la fiesta de la patrona de los los músicos.

El discurso principal fué el del Profesor don José Joaquin Vargas Calvo, director de esa Escuela.

se llevaron a cabo.

14 Tracaso del Socialismo rojo

En un mar de banderas rejas e pueblo moscevita conmemoró el neveno aciversario de la revolución rusa, respecto a cuyo triur fo definitivo se siente un tanto pesimista León Trotzky, sombrero. que fué precisamente "el que se udilió a las masas en equella sería capaz de deci le?... Su ori- Aceso tenía al una victud sería policio y desheca le incha sen ada fecha.

E aniversario propiamente nici o tuvo lugar recientemente congregandose en la Pl-za R ja tiercpo que conocíamos a Gutiépara oir los discursos que se rrez, y siempre, siempre, vimos pionunciaron desde lo alto de sobre su cabeza el sombrero le tumba de Lenine, más de verde. Un dia un amigo nuestro 200 000 trab jacores.

En el primer discurso político ro de la cabeza de su dueño .. pronunciado por Trotzky des Sólo así pudimos adquirir la pués de su eclipse profetizó que seguridad de que el sombrero no el socialismo no pedia prosperar formaba parte inherente a la si Rusia no lograba hacer esta- cab-za de Gutiérrez. Esta duda llar la revolución mundial, agre nuestra quedó desvanecida. La gar do que en la pr ducción de incógnita se desp is. Gutiérrez y artículos mar utacturados de las su sombrero eran dos cosas Rej úblicas Socialistas Soviéti- distintas. c s hubo el año pasado una Sin embargo, aun había quien merms de 360 000 00 de rutlos afirmaba que Gutiérrez no se merma que este año ascenderá quitaba el sombrero ni para a 500 000 000.

Cee Tr taky que es necesa. Pero he aquí que cierto día rio aumentar los jornales de los Gutiérrez, como nosotros le llamá objetos para que aumente la bamos, por obra y gracia de su

cada vez más y la miseria de la no despreciable figura

En otro tiempo mi amigo suponer que no se prendaría de cial contra la calvicie? Qué seria? Mi proposición fue acogida con la organización de las colo-

no existia una perfecta relación operó en Gutiérrez. Se termina- el abismo sin fondo de las posibi- el esscabel al gato les pareció a taxativa entre los días del año ron sus ayunos; su indumentaria lidades múltiples. Puede tanto ellos heroica... La aureola de la que comía y entre los que ayu- cambió por completo, salvo una un somorerol rarisima excepción: por singular Lo que en un principio no fue Cierta noche se me presentó la de visita en San Isidro de En otro orden de cosas, la que les parezca a ustedes, es sino una solemne y general ex- ocasión de averiguar el tan ansia Coronado y dictó las dispindumentaria de Gutiérrez si se rigurosamente cierto que el som- tran za, se convirtió ná tarde en do enigma de la E-finge y Edipo; siones necesarias a fin de hallaba en consonancia con su brero verde seguía latente y una verdadera obsesión, que y yo, buscando mayor resonancia estómago. Su lubrificante cha- grasiento sobre la cabeza del amenazaba con causar grandes y publicidad a mi triunfo, me de-

queta era un prodigio de longevi: afortunado mortal. Varios números musicales dad; su cuello y puños sólo de Y era cosa de maravillarse al Alguien se quejó de una jaque lante de todos los contertulios. Mi para esas colonias. verdadera institución de normas monumento de magnificencias el mismo tema: caduras, con un forro que fue vida.

Puede afirmarse que en su vida Un cambio sorprendente se Nuestras conjeturas se perciat en las a todos. Aquello de ponerle fin de año.

daños en la tertulia.

muy tarde en tarde adquirían ver a Gutiérrez con su terno fi . ca pertinaz, producida por el pen- proyecto les parecía - temerario. alguna albura, y en cuanto a su mante, sus rejos zapatos brillan. samiento fabuloso del sombrero Sin embargo, yo, con cierta arrosombrero, joh maravilla de los tes, sus puños de seda y sus verde. Aquello era un coro cons' gancia, puse mi mano sobre la esdioses! . . . su sombrero era una dedos ensortijades, y sobre este tante de exclamaciones sobre el palda de Gutiérrez, y le dije:

un sombrero verdoso, con el re, vestigio glorioso de su epope- ha quitado el sombrerol... Es favor ... verdor aceitunado que produce ya de soltero, cuando el conocido horroroso; horroroso, no poder el sol, lleno de manchas y salpi- era el problema máximo de su saber por qué Gutiérrez sigue lle está en mis manosl ... vando el sombrero verdel...

Calculen ustedes nuestro asom El peligro era cada vez mayor. bro al ver este prodigio de S- produjeron dos o tres bajas en constancia. ¡Dios mic! ¿Q é la tertulia, por causa del dicho hecho ustedes la definición de tendría de maravilloso aquel sombrero, yo, viendo que la plaga fieltro para que Gutiérrez le cundia y amenzaba con destruir tuviese tan extraordinario apego? nuestros honestos hogares burgen, como dicen los clásicos, ese (Acaso tenía alguna virtud espe peligro y deshacer la incógnita.

fama corono mis sienes. . ,

cidí a interrogar a Gutiérrez de- que encontró en las fincas

- Amigo Gutiérrez: usted pueinamovibles. Figurense ustedes opaco airon de su averiada cime. - Mira a Gotiérrezl. . No se de hacerme un favor, un inmenso

- ¡Hombre, usted d'rál . . . ¡Si

- No; en sus manos no está.

- S; pero está en su cabeze.... dije yo, mirando el sombrero. N sé si lo comprendió.

-Pues bien-exclamé, lleno en la Librería Falco. de audacia a te el monbro de to. dos-; nosotros queremos saber por qué usted, un hombre rico; Anita (La hija de aventureros), Delly usted, un hombre limpio sigue lle-

Gutiérrez no se inmuté. Son riendo de una forma significativa Los terrores de Lady Susana, por

rés en s-berlo?

-! !Oh, si, si, muchisimell ... Ameres vid . por M. Alinic

[Infinite!! ... Volvió a sonreir y repuso:

la justa curiosidad de ustedes. Un cuento azul, por Henry Ardel Ante todo es preciso que les diga Ninón, por Guy Wirta que mi esposa tiene veinte anos Silencio heroico, por Jean de la Briée más que yo y es muy fea, ex- El secreto d- Kernic, Paul Segonanc traoroinariamente fea...

ro.- ¡El sombrero? . . ¡Por Dios, el sombrerol . . .

-, No lo adivinan ustedes? ... Doris, por Curtis Yorke -iiiNolli -rugimos en el paro. Paulina, por G. de Wailly xismo de la desesperación.

-Pues el son biero permanece Hipócrita, por M Delly

F. CARAVACA

Colonias veraniegas

Se han dado ya los primeros pasos necesarios para El misterio era impenetrable, grandes vitores y pareció de per- nias veraniegas escolares de

> El Secretario de Educación Pública estuvo anteayer que se corrijan deficencias

Colección Princes

LA QUE TODOS LEEN Y TODOS PUEDEN LEER

Lo mas exquisito del mundo femenino siente una invencible predilección por estas novelas seleccionadas qe - [Entonces! . . . - d jo conrien' entre las firmas de mayor prestigio en el mundo de la literatu a sana, optimista y confortante.

> Todas las oblas de Colección PRINCESA tienen una espléndida p esentacion y se venden a @ 3.00

OBRAS PUBLICADAS

El Res de los Andes, por M Delly Ruin's en Flor, Guy Chant pleure vando ese cdioso sombrero verde. Amor que todo lo vene, po- J. de la B ete

Cl. ra de Chandeneux El su no de Suzy, por Henry Ardel - Tenen ustedes mucho inte- A los dicco ho años, M. Argueperse Rosa Perrin, por Alice Pujo La profesora de pano, por F. O'Noll

Fl mal paso, Jacques des Garchons Kitty, por K. Tynan - Pues bien; voy a satisfacer la Marquesita, por Dourlisc

Amada en el dolor, por Kene Star La paloma de Rudsav Minor, Delly -Y bien - prorrumpimos a c .. La dob e fars , por G de Wailly El rey que tuvo un solo amor, por J.

Hija de héroes, por M. Delly El crimen de un comediante, por Pierre Gourdon

El miste lo del torreón, por de Boxy el juramento de Luci., G de Wai ly La conquista de in corazón. René rtas

Impta. GERMINAL

DONDE

do mir.

Producto del canal de Panamá

Cerca de veintitrés millones de dolares essuerzos. No es preciso hablar lismo representa, con respecto al en un año

dolares sueron cobrados en Sin embargo, el tonelaje ne. indiscutible: las riquezas y las co. Sin democracia, sin pura, y neta, concepto de peaje a 5,197 to de barcos de pasajeros, barcos que atravesaron el barcos de carga en general to al hombre de otros países me- tada libertad demociática, en nin-Canal de Panamá durante el y otros, inclusive los barcos nos liberales. ú timo año fiscal, según el tanques, demostró un aumeninforme anual del Coronel to consistente con un total Merlwether L. Walker, Go- de 18.450,351 toneladas esbernador de la Zona del Ca- te año, combinado con una didades y el lujo de este terrate son igualmente dos ejemplos de nal. Estas cifras represen- ganancia neta durante el niente, aunque sea de los más ri países liberales y democráticos. a su llegada abordo de un cru- han inducido al Soviet a buscar tan un aumento de más de año, de 17.340 865 dólares cos, no pueden compararse ni de Y esto no es una simple coinci cero turco, dijo a los periodistas alianzas con países orientales un millón y medio de dóla- comparado \$ 15.757.751 el jo de un comerciante inglés aco. dencia, sino un acto histórico. que su presencia en tierra rusa vecinos, figurando en primera res sobre lo cobrado duran- año anterior.

nos que en 1924, cuando se explica por la disminución en los astilleros y talleres de en el transporte de petróleo reparación marina.

Un total de 22,391,055 desde la costa del Pacífico.

te el año anterior y un au- Con excepción de la Pa- trial. La proporción es la misma lismo se inventaron precisamente lidad de las relaciones entre Tur' entre Inglaterra y Turquía y la mento de 524 barcos que namá Railroad Company, en todas las esferas de la socie para crear y desarrollar el indus qui y Rusia. pagaron derechos de trán- todas las empresas comer. dad. Los mineros están sostenien trialismo. Uno y otros son partes Turqui "La política extranje a do en estos días una huslga de ciales del Canal demostraron El tráfico comercial del aumento sobre el año pasa- rebaja de sus salarios. Pero sus imposible la persistencia del feu la pez mundial y a las relacio- fuerza que contrarreste las Canal sué mayor comparado do. La pérdida de la compa, casas, de las cuales se que jan por dalismo en un régimes democrá nes amist sas entre naciones ve' alianzas europeas, los pactos con el año anterior, pero me- nia del ferrocarril se debis estableció el record. Esto se a la disminución de trabajos bre.

papere de y prosperidad casamiento por amor, se convirtió puntu l zar los detalles del funcio ni ha existido stempre. Hace dos sobre mi cabeza porque mi espo-Drozco, para Venezuer sinos pordiosero que era, en un procer. para descubrir su eficacia en el glaterra como en cualquier país no me lo quite no sale conmigo a Un grito en les tinieblas, A. Flory progre o material de los hom- pobre. Vivian bien, muy bien, los la calle. . . ¡Claro que yo no me Jua dama otonal, de esas que bres. No lo es, porque antes pa señores. Pero quienes no eran actual "los ricos se enriquecen leeu a Campoamor, se prendó de ra percibirlo de una manera pa- seño es vivían como en todos los de nerámica, se impone una afirma. países fudales, muy mal v si los pobres es cada vez mayor", nuestro amigo, ya que es justo ción previa. En los organismos disfrutaban una vida mejor a la sociales, como en todos los or. correspondiente a su clase, era ganismos, no se da nunca la des por merced de los señores. armonía entre la función y la Sólo cuando Ingaterra entró pe

ten buenos o mejeres que los europeos

en "EL GALLITO"

PANORAMAS INGLESES

FORMAS DE LA LIBERTAD

tiempos económicos, porque éstos portante del progreso humano. son senómenos de la evolución de Pero el liberalismo es la forma

Esta situación colectiva de evi. inferiores sin libertad y sin demo. to." dente holga a - si mpre con rela- cracia. ción a otros países - no ha surgi-

Tal vez no es indispensable do espontaneamente en Inglaterra

forma. Función y forma son dos en la era industrial, en la era cacosas consustanciales. M jor aún: pitalista, mejoró y ha mejora lo, paralelamente con el desarrollo del Si el progreso es un estado de industrialismo, el bienestar de bienestar material, de abundan- las clases subalternas de la sociecia de dinero, de próvido comer d.d. A partir de este momento, cio, de bastante compra y venta, conforme las ciudades se iban llede riqueza particular y pública, nando [de fábricas, y de oficines, los países anglosajones, Inglaterra v de tiendas, el campo y los suy los Estados Unidos son buenos burbios se llenaban de ca as cóejemplos. En logisterra, concre- modas y elegantes, de jardines, tando el caso, los comerciantes, de parques, de institutos de cultulos industriales, los agricultores, ra, y las familias se desarrollaban todos squellos a quien-s la liber con más holgura. Todo esto pue tad les interesa particularmente de abonarse en cuenta al indusen sus espectos materiales viven trialismo, al capitalismo, y se bien, ganan dinero y adquieren el abonatá bien, porque, en mucho, mayor provecho posible de sus se debe a él, y porque el capita. ahora de las crisis y los contra feudalismo, una etapa muy im-

las formas liberales. Antes de lle inevitable de la función industria: gar a ellos hay un estado social lista. Este es el punto del tema. modid des del inglés con respect y celosamente guardada y respeguoa parte ha podido desarrollar. Un mesócrata o un obrero es se la industria, ni el capital, ni ripañ l pueden deslumbrarse con quez capitalista ningona. Ningumodado o de un pequeño indu. Porque la democracia y el libera es la mejor pruepa de la cordia- línea el tratado sobre Mosul

CESAR FALCON

Depósito y aserradero de Maderas A.GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad lo cual dos permite mantener precios favorables a nuestros clientes. Frente a la Estación del Pacífico.

Una nueva Liga de Naciones

Será tormada por Rusia, Turquía, Prusia, Afgaistan y China

exteriores George Tchitcherin primer paso visible hacia la de Rusia y Rushti B-y de Tur- creación de un bloc só ido que quis conferenciaron ú imamen- con ist rá de la Unión de Sotres horas cobre asuntos inter y finalmente China la cual ponacion I s y después de la con- siblemente conduzca al establelas comodidades y el lujo de un na. Estados Unidos e Inglaterra, ferencia ambes manifestaron la cimiento del principio de Locar-

acorcó una recepción entusiasta Varios son los factores que

"La política extranjera de do en estos días una huelga de veinte semanas para impedir la de un mismo todo. Y así como es favorecer todo lo que tiende a mis rables, podrían ser la felicidad tico, tampoco es posible el mejo. cinas. Los tratados firmados re- balkánicos, con su pequeña en España de la clase media por ramiento de las clases medias e cientemente entre Turquia y entente y ocros acuerdos que otros países son prueba de es-

de relaciones ruso y turco en ques,

Los ministros de rela i nes Odessa puede considerarse e en Od ssa por espacio de viets, Turquía Persia, Algaistán terrateniente rico. Pero las como. los dos ejemplos de paises ricos, mayor satisfacción. no en el Asia, y la creación de Rusthi Bey, a quien se le una liga de Naciones asiática,

intención de los turcos de entrar en 1 Liga de Naciones.

Rusia se propone crear una son considerados contrarios a La reunion de los ministros sus interes:s por los bolehev's

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Entre los intelectuales de pri

mera fila de España se incuba

una lucha obstinada por la

En la aspiración a la primera

D. Analio Gimeno y Cabinis,

Los acadénicos amgos de

esas personalidades han consti-

tnido ya sus consejillos, resueltos

académicos de gloriosos apelli-

Desde el primero

se prohibe la en-

los a la Sabana

Departamento de Inge-

el primero del mes pró-

entrada de vehículos a

alameda que construyó

de los campos de sport.

yel Alajuelense

cional un sensacional parti-

Ese día a las diez de la

La Libertad actualmente

lleva la delantera de la Liga

pero sólo por un punto de

ventaja sobre el Alajuelense

manana se entrentaran las

Libe, tad y Alajuelense,

do.ningo

Desde esa fecha el

la Sabana

tela.

Por disposición del

a dar el cabildazo por partida

Academia de la Lengua.

Le fué ofrecido un puesto

en la papeleta municipal

pales del reformismo, que se generales. Cardos.

por él y todo el esfuerzo republicanismo histórico. munidad.

no sacó a relucir coloridos cludad.

Ayer fuimos informados políticos, sino que se ocupó por varlos elementos princi- solamente de los negocios

guarda un puesto preferente Su labor ha sido fecunda, en la papeleta municipal y durante la reunión celebra- se han presentado los ex minis para don Jaime Cardos, otre- da el lunes en la plaza de tros D Niceto Alcalá Zimora y cimiento ese que ha sido la Merced oimos comentatormulado por algunos miem rios muy favorables sobre académicos de las Bellas Artes bros del Comité Ejecutivo, ese particular, lo cual de y de Ciencias Políticas; y a la quienes están muy conformes muestra que hay una marca- segunda, el Profesor Rafiel en la reelección del señor da corriente de simpatía pa. Atamira y Rumón Pérez Ayala. dra que de ellos saldrá. ra con él entre las filas relil reformismo ha podido formistas y aún entre ele apreciar la labor realizada mentos del agricolismo y el

sios en la sesión electiva de la que ha puesto, con perjui- El señor Cardos, según rup ema representación de la cio de sus intereses perso, tenemos entendido, a pesar cultura nacional: asegurándose nales, por el bien de la Co- de los sacrificios que eso además que Pérez Ayala y Alle reporta, está dispuesto a aceptar la candidatura muni- vacante por la muerte de D. Eu-Cuando los incidentes cipal por el atán de hacer algenio Seilés tendrán que e frenmunicipales, sué el único que go bueno en provecho de la tarse con el periodista Antonio Zozaya, el cual será presentado

Librería Falcó

Avenida 7". Este, Número 344: CASA FALCO Apartado 638 : Teléfono No. 71 : Boletín Nº 2

EDITORIAL SEMPERE

Valencia (España) A & 3.50 EL TOMO Erewhon o ailende les montañas, no. Cartas de un sátiro, Remy de Gourvela, por Samuel Butler

LUIS PIRANDELLO

PRECIO: @ 3.00 TOMO Tercetos, noveias El carnaval de los muertos, novelas Y manana lunes..., cuentos Un caba lo en la luna, novelas El mantón negro, noveia Cuando estaba luco, cuentos

Seis personas en busca de autor, teatro La rezon de los demás. - El hombre, la bestia y la victuo, teatro. Vestir ai des udo. - ¡Sea todo para

bien!, teatro. RAMON GOMEZ DE LA SERNA La vida en un colegio de jesuitas, el ex-Gubernador Su-El chalet de las rosas, novela grande El circo. (En la colección de humoris-

tas) Los Guasones La malicia de las acacias Cinelandia, novela grande El novelista, novela grande.

CARMEN DE BURGOS La malcasada, novela La mujer fantástica, novela Nueva cocma práctica Amadis de Gaula (arreglo;

EUGENIO D'ORS El molino de viento Cinco minutos de stiencio Guillermo Tel, tragedia política

LUIS AKAQUISTAIN El peligro yanke, cusayos El arca de cé, ensayos VARIOS AUTORES

Los hermanos Karamazov, novela, 2 tomos, E. T. Dostorevski En hombre libre (el cuito del yo), Mauricio Barres, de la Academia El paso tranquilo, novela

Vida y obra de Angel Ganivet, M. Fernandez A.

quies, Luis Pérez L zar o El Ensueno, novela, H. G. Wells La virginidad, novela, Leon Frapié El jardín secreto, nove a El alma de la mujer, Gina L mbroso Ultimas cartas a Francisca, novela El crin en de las mascaras, noveia,

La mujer mas hermosa del mundo, nevela, Calvagor Gotta Todas estas obras v ien @ 3 00 el tomo

Manuel Ugarte

JUAN FINCT El prejuicio de los sexos El prejuicio de las razas OKISON SWETT MARDEN El éxito comercial

EDITORIAL SEMPERE Valencia (España) A & 2 25 EL TOMO

¿Adultera? novela apasionada, Mi El canto de la tripulación, novela humorista ilustrada, M.c Orlan El Hombre de la Pampa, novela, Julio Supervielle

El Tesoro de la Belleza Ultimos modelos de cartas La p trone, novele, F. Dostoievski Ximo queda prohibida la El vellocino de oro, novela, J. de

Obras de RAMON FÉPEZ DE AYA LA .- Edit rial Ren cimi-nto, San tráfico se hará pur la Marcos, 42, Madrid. Precio C 3 50 el tomo

El sendero innumerable, poemas Hermann encadenado El libro del espíritu y del arte italiano Las máscaras, ensayos de crítica teatral, 2 tomos

Belarmino y Apolonio, novela El sendero andante, poemas Luna de miel, luna de hiel, novela Los trabajos de Urbano y Simona, noveia, continuación de Luna de jugaran La Libertad miel, luna de hiel

El ombligo del mundo, novela Prometeo. Luz de domingo. La cafda de los nanones, 3 nove as poemáticas Polica y tores. Ensayos. Maura, Romanones, Vicente Paster, El verificara en el Estadio Na-Gailo, Belmonte, Joselto, etc.

Obras de MARCEL PREVOST, - do de futbol de la Liga Nade la Academia Francesa. Editoria- cional. Renacimiento, Madria - Precio: @ 3.00 ej

Federica, novela La confesion de un amante, novela La señorita Jauffre, novela Aixa, nevela de costumbres marro- Cartas a Francisco, casada Carias a Francisca, madre Nuevas cartas de mujeres

> Obras de PIERRE LOTI. - De a y Cartaginés que nevan el academia Francesa. Editorial Cer. Segundo iugar. vantes, Barceiona Precio @3.00cje. Pascuala Ivanovitch Flores de hastio

> Figuras y co:as que pasaron, nove a quien corresponda el primer Reflejos de la senda obscura, novela Carmen Silva Divagaciones de un desterrado Diario intimo

> > Técnicas

lugar de ese campeonato.

Pretenden las comisiones L'écnicas Municipales de Cañeria y Cioacas reorganizar la ahonda stempre. convenientemente la oficina

acuerdo ellas, menos la de vi s a a pousamiento, de la Sanidad, aute la que se ha- actividumore que la carne ran gestiones durante la ser nos impose, mana,

Piedra para nuestras calles

Definitivamente la Comisión de Vias Públicas ha dispuesto la explotación de los tajos de basalto y piedra dura de los kilómetros 55 y 56 del Ferrocarril a Puntaposesión de las cátedras que han quedado vacantes en la Real

Para el acarreo de ese material la empresa del ferrocarril dió facilidades a la Comisión, cobran cina del Licenciado don dole 90 colones por cada carro de 20 toueladas y comprometiéadose a entregarle tres al dia.

Conde de Gimeno, actualmente principlará la explotación de esos

Es grande la cantidad de pie-

Raunión de la Cámara de Comercio

Esta noche a las ocho se reune entre si por el puesto dijado la directiva de la Cámara de Co. milé.

discusión y aprobación del prosecto de estatotos, que ha elabo. interés general. a la junta de selección por varios rado una Comisión especial de esa Cámara.

Se adjudicó una licitacion

La Comisión de Fiestas Civicas en su su sesión de antenoche trada de vehicu- acordó adjudicar la licitación pa Morazás y Avenida de las Damas a don Apel Cruz operador del Testro Moderno, y al operador del América.

niería Municipal desde 600 colones.

El regreso al pais del Vicario Apostolico de Limon

El señor Vicario Apóstolico de Limon, Monsenor Agustin Bles. sing regresa de Alemania el jue-Se llenarán los huecos ves próximo.

En Limon se le prepara un gran recibimiento. Ha sido invitado todo el pueblo para que concurra a la liegada del vapor. Se Jueves de la presente guidamente después de la llegada semana a la una de la se oficiacá un solemne Te Deum en la iglesia del Puerto.

De esta capital varios sacerdo. tes irán a Limon a recibir a Mon. El domingo próximo se señor Biessing.

primeras divisiones de La un nombre es la abnegación vido con insistencia. con que personalmente se sacrifica por un ideal. Las tiempo es pésimo. La palabras, el dinero, son co. lluvia ha vuelto a caer ual; pero cuando un hombre con fuerza después de El partiuo del domingo mo, evidencia con ello que que el temporal iba a resuelve en gran parte que la veidad e ta es él.

LOWEL

PENSAMIENTOS

La muerte es, como el na cimiento, un misterio de la Laturalezat una combinación quava de los mismos ele mentos. En suma: nada de al pieu ue su lirina.ios.

-Mira siempre de itro de il mioin i and cora a fuence dei Dien; Jahlas exa-usta si

En esa reforma están de de la pallones de los extras

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

MARCOS AURELIO

Notas del dia

Reunión de esta noche

Esta noche, en la ofi- de recreo. Luis Cruz Meza, se celebrará una importante Desde la semana próxima se reunión del Comité del Partido Reformista para tratar de la papeleta mu nicipal.

> Allí se discutirá dennitivamente si es o no conveniente formular una asunto este que están de acuerdo casi todos los miembros de dicho Co-

Se tomarán algunas En esa reunión se continuará la otras disposiciones de tenido.

Próximo viaje

El conocido comerciante español don Manuel Escorriola prepara viaje para los otros países de Centro América. Primeramente irá a Guara el alumprado del Parque de emala. Su viaj: es de negocios

Le deseamos éxito en sus actividades comer-La licitación se adjudicó por ciales y un feliz viaje.

Diversiones en el Morazán

En los Parques de Morazán habrá, como en años anteriores, diversiones durante los días de fiestas cívicas.

El remate de puestos para los espectáculos en ese lugar se verificará el

Arrecia el mal tiempo

en la region del Atlanti- res, a base de la más es-VERDADES co, sino también en el tricta cortessa y mutuo - La única prueba con interior del país, donde respeto. Así se ha concluyente de la sinceridad de en el día de hoy ha llo- venido.

En el Atlántico se da diariamente a sí mis dos ulas en que se creyo

Actividades un Gobernador

El Gobernador de la Provincia de Limón, don Juan E. Romagosa, está degradante hay en ella, na interesado porque aquel La pluma verde, por Pedro Muños da que repugne a la esen puerto del Atlantico Va marido ideal, por Oscar Wilde cuente con un magnifico Febrerillo e. loco, por S. y J. Alvaatraer al turismo tico durante el verano, pues Los cómicos de la legua, por Federia ese puerto no acude vo ver a vivir, por Felipe Sas one -La muerte es el fio y mucha gente a veranear Madame Butterfl , por V. Gablde las Comisiones desligán- descanso de la rebeilón de debido a la falta de un Colonia de illas, por José Fernándes los sentidos, de la violencia sitio a propósito para tomar bañas de mar.

> El baineario que en Limon se construirá será La prisi, i or S. y J. Alvarez Quintero al estilo moderno, luicso

y de suficiente comodidad, a fin de que los veraneantes encuentren allí un verdadero sitio

Carreras de caballos

La Comisión de Fiestas se pondrá de acuerdo con el señor Coto para organizar las carreras de caballos que han de verificarse durante los días señalados, en la Sabana.

Para ese concurso 11papeleta combinada, pico se harán las gestio. nes necesarias, para el traslado de los famosos caballos de carrera de la línea del Atlántico que tantas victorias han ob-

> Estos espectáculos ila. man mucho la atención del público.

Operado

Un importante miembro del cabildo Metropo. litano, el Presbo. don Ramón Alegría sufrió una delicida operación ayer en la Clínica del doctor Figueres.

Ojalá que mejore pron to de su dolencia.

La controversia socialista

Como lo hemos dicho, el doctor Figueres acep-16 la invitación que se le hizo para entablac una polémica sola suestio aes de socialismo.

El asunto este está en manos de la Universidad Popular, que es la encargada de hacer los arreglos necesarios para esa controversia, en la que llevarán la palabra sola. mente las personas que se designen para el caso.

La discusión se llevará El temporal ha vuelto a cabo, por condición im a tomar fuerza, no sólo puesta del doctor Figue-

LIBRERIA FALCO

Avenida 7º Este, Núm. 344 CASA FALCO Apartade 633 - Teléfono Nº 71

LEA USTED EL TEATRO MODERNO que publica integramente las obras de gran éxito de los mejores autores : Lujosa edicióa : 50 CENTIMOS el tomo : De venta en la Libreria Falcó

TOMOS PUBLICADOS

Dalneario. A i se logrará Las canas e don Juan, por J. G. Lu a de Tena

El aruid por Fedro Muños Seca

del Vilar Rosa de Madrid, por Luis Fernándes

El conflicto de Mercedes, por Pedro Muñoz Seca

La hija del Iorio, por Gabriel D'

Annunio

Excelente calidad fabrica don ALBERTO ODIO en "LA JOSEFINA" situada frente al Mercado, al lado de "El Gallito", Haga usted sus compras y se convencerá de la verdad.

Novelas de varios estilos, solicítelas en la

Dirección de La Prensa, casa Falcó